

Nicolas Maduro déclare qu'au Venezuela, le droit d'être heureux et la paix l'ont emporté sur les prétentions fascistes



Caracas, 3 mars (RHC-PL) – Le président Nicolás Maduro, a déclaré que le peuple du Venezuela a triomphé face aux prétentions des secteurs fascistes car il a gagné le droit d'être heureux et la paix.

L'Agence Vénézuélienne d'Informations signale que le président a invité les familles vénézuéliennes à participer aux différentes activités programmées par le gouvernement National pour la distraction saine et les loisirs du peuple lors du Carnaval.

« Cette lutte pour la patrie est pour longtemps » a déclaré Nicolas Maduro , qui a souligné le niveau d'engagement du cabinet . « Ici nous voyons nos ministres prenant soin du peuple et travaillant pour lui. Avant on ne voyait pas cela a-t-il ajouté.

D'autre part, il a envoyé un message aux membres de la manifestation culturelle Las Madamas de El Callao, qui ont été reconnues par le Gouvernement National comme Patrimoine Culturel du Venezuela.

Il a déclaré aussi que ce mois-ci: » Nous consoliderons la victoire de la paix sur la violence, de l'amour sur la haine, la démocratie, la vie ,la patrie vaincront ».

Par ailleurs, la ministre de la Communication et de l'Information, Delcy Rodríguez, a dénoncé que des extrémistes de droite cherchent à attiser la campagne de discrédit contre le Venezuela.

« Ils "font du lobbying" à Hollywood à la recherche de déclarations contre le Venezuela lors de la remise des prix Oscar »a-t-elle écrit sur son compte Twitter.

Delcy Rodriguez a signalé que les réseaux sociaux ont fait circuler des photos de répressions dans des pays comme le Chili et qu'ils ont attribuées au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16343-nicolas-maduro-declare-quau-venezuela-le-droit-detre-heureux-et-la-paix-lont-emporte-sur-les-pretentions-fascistes>



Radio Habana Cuba